



# PT busca alianza entre izquierdas para elección

El dirigente estatal Norberto Morales y Oscar González Yáñez, se declararon listos para ir en coalición con Morena para el 2023 pues tienen la oportunidad de ganarle al grupo Atlacomulco



El Partido del Trabajo anunció que iniciará pláticas con el PRD, Movimiento Ciudadano, Partido Verde y Nueva Alianza para tratar de buscar una gran coalición de izquierda en la elección por la gubernatura mexiquense del siguiente año. En conferencia de prensa, el dirigente estatal Norberto Morales y Oscar González Yáñez, integrante de las dirigencias estatal y nacional se declararon listos para ir en coalición con Morena para el 2023, pero advirtieron que esa fuerza debe ser la que los busque, pues tienen la oportunidad de ganarle al grupo Atlacomulco.



## PT respalda a Delfina Gómez y confirma su intención de replicar alianza con Morena

El Partido del Trabajo manifestó su respaldo a favor de la Delfina Gómez, próxima coordinadora de los Comités de Defensa de Morena

Carlos Santaella

**El Partido del Trabajo anunció que iniciará pláticas con el PRD, Movimiento Ciudadano, Partido Verde y Nueva Alianza para tratar de buscar una gran coalición de izquierda en la elección por la gubernatura mexiquense del siguiente año.**

En conferencia de prensa, el dirigente estatal Norberto Morales y Oscar González Yáñez, integrante de las dirigencias estatal y nacional se declararon listos para ir en coalición con Morena para el 2023, pero advirtieron que esa fuerza debe ser la que los busque, pues tienen la oportunidad de ganarle al grupo Atlacomulco. Norberto Morales señaló que en la defensa del país al que llama el presidente Andrés Manuel López Obrador es necesario ratificar la coalición Juntos Haremos Historia; por lo cual, su partido se comprometió a mantener una relación sólida con Morena para el triunfo del 2023, en busca de responder a los grandes problemas de la entidad. Sostuvo que están convencidos de que el compromiso del PT es fortalecer la Cuarta Transformación por lo cual harán 20 reuniones y cinco foros regionales para recabar opiniones de la gente y plantear un proyecto o programa de gobierno.

También pidieron a la Federación que a

través de la Unidad de Inteligencia Financiera se investigue la cuenta del gobernador mexiquense en Andorra, dada a conocer en 2019. Oscar González Yáñez dijo que en el 2023 tienen la oportunidad de terminar con una clase política que ha hecho mucho daño al país. "Hay que acabar con el grupo Atlacomulco". Afirmó que están listos y cuando Morena los busque atenderán el llamado y cumplirán con su responsabilidad de entregar un mejor estado, pero por ahora no lo han hecho, pese a que el dirigente nacional morenista, Mario Delgado dijo que sí. "Mario es muy platicador", respondió González cuando se le cuestionó que el dirigente nacional anunció que habían iniciado pláticas. Consideró que la izquierda debe ir junta al 2023, por lo cual sería complicado que si el PT no concretara una alianza con Morena pudiera ir con algún otro partido, pues su objetivo, apuntó, es democratizar a la entidad.

Para la alianza de izquierda, señaló, valdría la pena sumar a otros partidos; por lo cual platicará con el coordinador en la Legislatura local del PRD Omar Ortega, en busca de que la izquierda se empiece a unificar, pues aun cuando ellos tienen su propia estrategia, consideró que hay gente valiosa y le "da tristeza verlos de aquel lado"; por lo cual les propondrá ir con PT y Morena. El ex diputado federal señaló que entienden el distanciamiento perredista, pero no es momento de fallar a la historia; sino de terminar con la impunidad y con el grupo Atlacomulco. También, anunció, quieren acercarse a Nueva Alianza, a MC y al PVEM. "Estamos listos para ir con Morena, pero el llamado debe venir de allá", afirmó Oscar González.

Señaló que mantienen buena relación con la gente de Morena y la entidad vive un momento histórico que les permitirá acabar con el mito del grupo Atlacomulco, pero pidió a las y los actores políticos no hacer del territorio mexiquense la Francia de la segunda guerra mundial y que dejen de ver a la entidad como un laboratorio. También anunció que sostendrán su reunión plenaria con sus diputados locales y propondrán una agenda a Morena, PRD, Nueva Alianza y PVEM para ver si pueden generar coincidencias. **M**

“ —  
Estamos listos para ir con Morena, pero el llamado debe venir de allá”, afirmó Oscar González.”